

WARTA

Bhabinkamtibmas Polres Sukabumi Polsek Kalibunder Desa Sekarsari Ajak Warga Cigentong Bersatu dalam Giat DDS

Sukabumi - SUKABUMI.WARTA.CO.ID

Oct 25, 2023 - 11:29



Sukabumi, 25 Oktober 2023 – Pada Rabu, 25 Oktober 2023, Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari, Aiptu Subandi, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) dengan warga Kampung Cigentong, Desa Sekarsari, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan dimulai pukul 09.55 WIB dan berlangsung hingga selesai di Rt. 011 Rt. 003 Desa Sekarsari.

Bhabinkamtibmas Aiptu Subandi dalam pertemuan ini memanfaatkan kesempatan untuk mempererat silaturahmi dengan warga masyarakat dan

memberikan sejumlah himbauan penting. Salah satu hal yang disampaikan adalah Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.IK., M.H., yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini menekankan pentingnya menjaga agama, keamanan, dan memberikan pelayanan yang penuh dedikasi, empati, damai, efektif, dan efisien kepada masyarakat.

Selanjutnya, Bhabinkamtibmas Aiptu Subandi memberikan himbauan kepada warga untuk selalu waspada terhadap paham radikalisme dan anti-Pancasila. Hal ini sebagai langkah antisipasi terhadap potensi penyebaran paham radikal yang dapat mengganggu ketertiban dan perdamaian di wilayah tersebut.

Selain itu, dalam upaya meminimalisir Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), Bhabinkamtibmas mengingatkan warga tentang pentingnya kerja sama dalam mengawasi lingkungan sekitar dan melaporkan segala aktivitas mencurigakan.

Dalam konteks lingkungan, Bhabinkamtibmas juga menghimbau agar warga tidak membuka lahan dengan cara membakar, mengingat musim kemarau yang dapat menyebabkan kebakaran lahan atau hutan. Kesadaran akan bahaya ini dapat membantu mencegah bencana yang dapat merugikan lingkungan.

Terakhir, Bhabinkamtibmas mendorong warga untuk mengaktifkan kembali sistem keamanan lingkungan (Siskamling) sebagai upaya untuk mengantisipasi gangguan kamtibmas di wilayah Desa Sekarsari. Dengan bekerja sama dan bersatu, masyarakat diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan damai.

Kegiatan DDS ini membuktikan komitmen Bhabinkamtibmas dalam menjalin hubungan yang baik dengan warga dan memberikan informasi serta himbauan yang berguna dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Sekarsari.